
 
 

Camille COURCOL-PARAVY 

 

 

Peux-tu te présenter en quelques mots ? 

 Je m’appelle Camille COURCOL-PARAVY. J’ai 14 ans. Je suis licenciée au club de BOURGOIN-JALLIEU 
depuis août 2019. Je joue en équipe nationale 3 pour une montée en Nationale2 et je suis en N1 au CF. 

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?  

 Mes parents m’ont licencié dès ma naissance en 2008, mais j’ai débuté en poussine en 2016 au club de 
Courbevoie (92) où mes parents étaient licenciés (mon père était alors le président et ma mère la 
trésorière). J’ai commencé directement en compétition au Bernard Jeu car il manquait une poussine 
dans l’équipe. 

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?  

 Je m’entraîne 12 heures par semaine. 

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?  

 J’aimerai poursuivre dans ce sport et intégrer le haut niveau. Je souhaite trouver un métier en lien 
avec le sport. J’ai passé l’animateur fédéral et arbitre régional. 

Quel est ton style de jeu ?  

 J’ai un jeu de contre et attaquante en rythme revers. 

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?  

 J’y ai participé 4 fois (benjamines, minimes et cadettes) . 

Quel est ton meilleur résultat ?  

 Mon meilleur résultat a été les 16èmes de finale en cadettes.  

Quel est ton ambition sur la compétition ?  

 J’espère atteindre au moins les 8èmes de finale en cadettes 

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?  

 C’est une compétition majeure. J’aime l’ambiance et le plaisir de jouer aussi les doubles. 

Quel est ton meilleur souvenir pongiste ?  

 C’est d’avoir gagné une numérotée N132 3-0 cette saison. 

 

Souhaitons un excellent parcours à Camille pour ce e nouvelle par cipa on. 

 

 


